

COLEGIO DE ENFERMERÍA Reúne a más de medio millar de profesionales de la Enfermería

La humanización de los cuidados de enfermeros

JORNADAS Ayer se inauguraron la III jornada internacional y IV nacional #3esalud evidencia, e-salud e innovación en salud y cuidados

Aurora Guzmán

JÁEN | La III jornada internacional y IV nacional #3esalud evidencia, e-salud e innovación en salud y cuidados, organizada por el Colegio de Enfermería de Jaén se han convertido en una de las citas más importantes para la profesión enfermera en el territorio nacional.

Más de medio millar de enfermeros de diferentes puntos del país participaron ayer en el foro de encuentro y debate para analizar los temas más candentes en el ejercicio de la profesión.

Entre otros, la apuesta por seguir trabajando y potenciando la humanización de los cuidados que se dispensan a los pacientes. "Algo tan básico como llamar a los pacientes por su nombre, mirar a los ojos, favorecer un trato más próximo, cercano e individualizado es fundamental para mejorar la asistencia y en esto, los enfermeros esta-



El presidente del Colegio con autoridades presentes en la jornada. VIVA JAÉN

mos a la cabeza en el sistema sanitario", dijo el presidente de la institución colegial, José Francisco Lendínez.

En la inauguración, el presidente estuvo acompañado por el alcalde de Jaén, Javier

Márquez; el secretario de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Consejería de Salud de la Junta, Ramón González; la delegada del Gobierno andaluz, Ana Cobo; la delegada territorial de Salud,

Teresa Vega; el diputado de Recursos Humanos y Gobierno Electrónico, Ángel Vera; y los fundadores de la plataforma online [lafactoriadicuidando.com](#), Antonio Ramos y Se-
rafín Fernández.

COAG Jaén acoge el 2º encuentro europeo dentro del proyecto 'Formar a los agricultores para los procesos de sucesión sostenibles'



Primer día del encuentro. VIVA JAÉN

Sobre el relevo generacional en el campo

JÁEN | COAG-Jaén debate sobre el relevo generacional en un proyecto de ámbito europeo. La capital jienense acogió ayer la primera sesión del encuentro que se está desarrollando en España para hablar del relevo generacional, dentro del proyecto Farm Success: Formar a los agricultores para procesos de sucesión sostenibles', financiado por el programa Erasmus +.

Ayer se citaron los socios

El proyecto reúne a ocho entidades de seis países para buscar herramientas útiles dirigidas al relevo

europeos Technische Universität München y Hof und Leben (Alemania), On Projects y COAG-Jaén (España), Agricultura è Vita Association

(Italia), Association of Private Farming (República Checa), CEJA (Bélgica) y Biotechniski Center Naklo (Eslovenia).

Entre las vías de trabajo a desarrollar está el análisis de la situación y la realización de entrevistas con jóvenes que se encuentren en estos momentos un proceso de sucesión para contar su experiencia.

El próximo encuentro tendrá lugar en Roma (Italia) en

el mes de septiembre y se conocerán las conclusiones de los últimos trabajos. Y es que las ocho entidades de seis países están buscando herramientas útiles dirigidas al relevo generacional en el campo.

Hoy se conocerán las conclusiones finales, además de realizarse una visita a una explotación olivarera.

El proyecto tiene una duración de dos años y medio.



Real Sociedad
Económica de
Amigos del País
de Jaén

HOY EN LA ECONOMICA:

Concierto de piano por Stefan Cirić

Salón de actos, a las 20.00 horas.

Patrocina:

